

令和7年度岩野田文化祭 満足度調査アンケートのコメント

岩野田まちづくり協議会

高評価コメント

- ・毎年楽しみにしています。
- ・幅広い年齢層が楽しめる文化祭をこれからも続けてほしいです。
- 昭和の歌、良かったです。
- ・スタッフの皆様、ありがとうございます。来年も頑張ってください！
- ・地域の充実に発展していくべきだと考えます。
- ・主催される岩野田自治会等、皆様のおかげです。ありがとうございました。
- ・いろんな作品を見て参考になりました。油絵の作品がとても良かったです。
- ・絵を書いてもらうやつが自分に似ていてすごいと思いました。
- ・トランペットのファンファーレからのオープニングは鳥肌が立つほど素敵でした。
- バルーンで飾られた会場は華やかで良かったです。
- いろいろと新しい企画を考え下さり、実行委員の方々、本当にありがとうございます。
- ・来れて良かったです。今後も是非お願いします。
- ・積み木のかまくらを作ったのが楽しかった。
- ・中学校・高校・保育園などの発表や展示があり地域の交流ができていいなと思いました。
子ども向けのブースはとても喜んでいました。
- ・昨年も見させてもらったが、今年のほうが楽しいと思いました。
- 午前に子どもの発表があり、参加させてもらったが、子どもが午後も行きたいというので午後も参加します。
- ・音楽がきけて心が癒されました。ありがとうございました。
- ・素晴らしい時間を過ごすことができました。特に、トランペットの演奏がとても素敵で心に残りました。
- また、娘と一緒に押し花教室に参加し、きれいな作品を作ることができて嬉しかったです。
小さな子どもが楽しめる工作などの体験がもう少し増えるとより多くの家族が楽しめると思います。準備や運営に携わってくださった皆様に心から感謝いたします。ありがとうございました。
- ・子どもがお菓子をたくさんもらえ、ありがたかったです。
- ・オープニングのトランペットの演奏がとても素敵で最初から気持ちが明るくなりました。
- 中学生の皆さんとの合唱もすばらしく聴いていて自然と笑顔になりました。
- 会場では押し花教室にも参加し、娘が夢中になって作品を作っている姿が印象的で、親子で良い思い出になりました。
- 卒業生としては、懐かしい校歌の合唱も聞かせていただけると嬉しく思います。
- 素敵な企画をありがとうございます。来年も楽しみにしています。
- ・
- ・

改善点指摘コメント

- ・食べ物の屋台を増やしてください。
- ・午後の素晴らしい歌声の中、小学生の大声やガタガタ移動が気になりました。ステージの方々に申し訳ないと思います。
- ・始まりに人が少なかった。表彰式がさみしく感じた。
- ・協力者求む！
- ・舞台が暗い。
- ・今年は城北高校の演奏が聴けなくて残念でした。来年はぜひまたお願いします。